



Riad Oléma & Spa

A Bab Doukkala, cette ancienne maison privée du XIX^e siècle, décline tout en douceur déco actuelle et service à la carte. Sur un mode convivial.

C'est l'adresse où l'on se sent bien, sans chichis ni pompons... Entendez par là, que l'ambiance et le cadre y sont extrêmement sympathiques. Et que le service irréprochable, d'une discrétion parfaite, vous laissera tout loisir... à vos loisirs. Six chambres et deux suites sur le thème de l'Ô... Histoire d'Ô, bien sûr... mais aussi Ô délices, Orchidée, Ocarina, Orientale, Odyssée, Ottoman et Origan. Toutes charmantes, contemporaines, impeccables. Avec tadelakts, frises, baignoires en fonte et objets issus de l'artisanat du Royaume, ainsi que les derniers équipements de confort haut de gamme, tels wifi, écrans LCD, climatiseurs ou encore lits king-queen size. La table, aux saveurs marrakchias, est une valeur sûre, avec une mention spéciale pour un dîner à la lueur si romantique des bougies, confortablement installé en terrasse. Côté spa, on est un peu déçu. Car si les soins prodigués rivalisent sans problème avec les meilleurs établissements de la médina, l'espace n'y est pas roi. Enfin, note spéciale pour la piscine du patio, de belle taille pour un riad, refuge apaisant après une journée de balade en ville. ●



At Bab Doukkala, this former 19th century private house, offers a smooth combination of current interior design and à la carte service in a friendly way.

This is the place to feel well, without fuss or artifice... What we mean by that is that the atmosphere and the surroundings are extremely sympathetic and that the impeccable and perfectly discrete service, will leave you at your leisure. Six rooms and two suites on the theme of the Ô: "Histoire d'Ô", of course... but also Ô delights, Orchid, Ocarina, Oriental, Odyssey, Ottoman and Oregano, all charming, modern, impeccable. With tadelakts, friezes, cast-iron bathtubs and crafts from the entire country, as well as the latest upscale comfort, such as Wifi, LCD screens, air conditioners

or king/queen size beds. The Marrakech flavored restaurant never disappoints, with a special mention for a romantic candle-lights dinner in the terrace. In terms of spa, we were a little disappointed, because if the beauty care provided competes with no problem with the best spas of the Medina, it is a bit too small. Finally, a special note for the patio swimming pool, nice size for a riad, it is a soothing refuge after a day of strolling in the city. ●

Riad Oléma & Spa

32 derb Sidi Ahmed ou Moussa — Bab Doukkala

Tél. : + 33 (0) 684 523 273.

www.riadolema-spa.com

A partir de 100 € la nuit en chambre double avec petit déj.

From €100/night in a double room, breakfast included.